

[universidades certeza financiera](#)

Universidad

Piden universidades certeza financiera

Por **Sandra Franco** - 27 noviembre, 2018

85



El consejo nacional y la asamblea general de la ANUIES hicieron un llamado al respecto a los poderes Ejecutivo y Legislativo federales y estatales

Pachuca.- El consejo nacional y la asamblea general de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES) emitieron un pronunciamiento en el que hicieron un llamado a los poderes Legislativo y Ejecutivo, a nivel federal y estatal, para dar certeza financiera a las instituciones públicas de educación superior.

Las 195 universidades públicas y particulares, miembros de la ANUIES, hicieron ese llamado para que sea garantizada la educación de millones de jóvenes, desde el nivel bachillerato hasta el posgrado.

“Nuestras instituciones, comprometidas con el incremento de la cobertura con calidad, hemos hecho en los últimos años un gran esfuerzo e invertido en infraestructura y equipamiento para atender a un mayor número de estudiantes”, agrega el posicionamiento.

Por lo anterior, exponen, esperan que en el próximo presupuesto sean atendidas esas necesidades para cumplir con

las funciones sustantivas de docencia, investigación, desarrollo científico y tecnológico, creación y difusión de la cultura y promoción del deporte.

Las instituciones dijeron estar abiertas al diálogo con propuestas concretas para emprender mecanismos que aseguren una mayor equidad, la ampliación de la cobertura con calidad y pertinencia, así como la transparencia y rendición de cuentas en el uso racional y austero de los recursos recibidos.

Reconocieron la disposición del presidente electo Andrés Manuel López Obrador, manifestada en la asamblea general extraordinaria de la ANUIES, celebrada el 15 de agosto pasado, "para que las instituciones de educación superior públicas tengan un incremento en términos reales, en los recursos asignados para el presupuesto 2019", finaliza el posicionamiento.

Entre los miembros del consejo nacional de la asociación, que firman el documento, está Jaime Valls Esponda, secretario general ejecutivo de la ANUIES; Enrique Luis Graue Wiechers, rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM); Juan Eulogio Guerra Liera, rector de la Universidad Autónoma de Sinaloa y presidente del consejo regional noroeste; Rogelio Guillermo Garza Rivera, rector de la Universidad Autónoma de Nuevo León y representante del Consejo de Universidades Públicas e Instituciones Afines (CUPIA); David Garza Salazar, rector del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey y representante del Consejo de Universidades Particulares e Instituciones Afines (CUPRIA).

De igual manera, signan el pronunciamiento Mario Alberto Rodríguez Casas, director general del Instituto Politécnico Nacional; así como Adolfo Pontigo Loyola, rector de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo y presidente del consejo regional centro sur; además de Emilio José Baños Ardaín, rector de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla y representante del CUPRIA.

- *Las instituciones dijeron estar abiertas al diálogo para emprender mecanismos que aseguren una mayor equidad, la ampliación de la cobertura con calidad y pertinencia, así como la transparencia y rendición de cuentas en el uso racional y austero de los recursos recibidos*
- *Entre los miembros del consejo nacional de la asociación, que firman el documento, está Jaime Valls Esponda, secretario general ejecutivo de la organización*

Comentarios